



## 教育目標

- ・よく考える人になろう
- ・進んで行動する人になろう
- ・責任感の強い人になろう
- ・豊かな心をもった人になろう



## 夏休みを振り返って

校長 眞々田 透

9月を迎え、生徒達のたくましくなった姿、元気な顔を見ることができ、とてもうれしく思っています。今年も猛暑が続きました。三年生は、進路の目標に向かって勉強等に毎日がんばり、二・一年生も補充教室などに参加し基本的な学習に取り組んでいました。そして、今年是一年生の臨海学校が実施でき、一人一人が大中小それぞれの遠泳に挑戦し、完泳しました。岩井の船頭さんや水泳指導してくれた指導員の方々は生徒達の泳力をとてもほめていました。泳ぎ終わって浜に上がったときの一人一人の顔はとても充実していていい顔で、全員で遠泳が成功できたことを祝して万歳をしました。無事に遠泳を成し遂げ臨海学校が成功してよかったと思います。この経験で、一年生一人一人がひとまわり成長し、これからの学校生活に活かしてくれるものと思っています。他にも部活動で、それぞれ目標をもって一生懸命取り組んでいる姿が見られました。何度も何度も、基本的なプレーを繰り返し、工夫しながら、努力していました。やがては形になり、身に付くんだろうなと思います。まわりから見ても、ひとまわり大きくなった生徒の姿がありました。その成果が大会等でも出てくると思いますが、とても楽しみです。

さて、振り返ってみると、今年の夏もいろいろなことがありました。一つ目はなんとといっても、中学生のいじめのことです。いじめについて報道のない日はありませんでした。ご家庭でもいじめについて話をされたことと思います。大二中では今まで機会を捉えて、いじめについて私や生活指導主任の中島先生から話をしてきました。そして6月はいじめ防止月間で、いじめ撲滅アンケートを行いました。夏休み直前にも再度いじめアンケートを行い、アンケートを基に聞き取りをして、いじめの解決にあたりました。

9月の朝礼でも、『普段の学校生活で、人の気持ちを考えず傷つくような言葉やふざけやからかいと称して、暴力を振るうことはいじめです。携帯やインターネットで誹謗中傷などの書き込みもいじめです。いじめは決して許されるものではありません。いかなる理由があろうとも、大泉第二中学校ではいじめられている、やられている人がいたら守ります。先生達はいじめのない学校を目指します。どんなことでもいいですから、一人で困っていることがあったら、誰でも良いから大人に相談してください。そして、一人一人が「自分がやられて嫌なことは絶対人にはしない。やっていいことなのか、悪いことなのか」という意識を常にしっかりもって学校生活を送ってください。これからも何度でも言っていきます。練馬区の教育委員会から「いじめの窓口」というお知らせが届き、生徒に配布します』という話をしました。

二つ目はロンドンオリンピックのことです。選手は堂々ととても頑張りました。ひとつひとつの真剣勝負が見ている私たちを熱くし、感動とともにいろいろなことを教えてくれたと思います。「一人じゃ頑張れなかった。みなさんに支えてもらってここまで来られた。その価値がこもった銅メダルだと思う。感謝の言葉でいっぱいです」「最高の仲間、最高の舞台で、最高の相手と戦えた」「27人でとったメダル」と選手の一言一言からも重く感じられます。本当にここまで来るのに本人の相当な努力があったことと思いますが、周りにいる人達

と力を合わせて、気持ちをひとつにして頑張った選手たちの姿が私の心を強く打ちました。

これから、10月6日には体育祭、2学期に入りマラソン大会、文化発表会と続きます。支えてくれる仲間や周りの人に感謝の気持ちをもちながらひとつひとつ行事をやり遂げて、お互いに讃え合ってほしいと思います。

そのためには、まず生活のリズムを戻し、実りの秋を迎えることです。生徒一人一人が毎日の生活を大切に、1時間1時間の授業を真剣に受けて、しっかり力をつけ、活躍することを期待しています。

---

## 部活動や地域で活躍しています！

- 第64回東京都中学校選手権水泳競技大会 200mバタフライ 3年女子第3位(7月21日)
- NHK合唱コンクール 3年有志 奨励賞(7月27日)
- 吹奏楽コンクール東日本部門 吹奏楽部 銅賞(8月10日)
- 第40回北区ナイター陸上競技大会 走幅跳 3年男子4位・2年男子7位、100m 2年男子6位・7位、砲丸投 3年男子6位、800m 1年女子2位・8位(7月28日)
- 練馬区民体育大会男子バレーボールの部 優勝(9月2日)
- 第24回東京ジュニア陸上競技大会 男子B 4×100m 第5位(9月9日)
- 第60回東京都中学校学年別水泳競技大会 100mバタフライ 3年女子 第5位(9月15日)
- 第65回練馬区民体育大会水泳競技 50mバタフライ 3年女子 第2位(9月16日)

## 感謝状が贈られました！

3年男子生徒が南大泉で発生した事件の協力に対して、石神井警察署長より感謝状が贈られました。(9月6日)

---

## 今後の予定

### ☆連合陸上競技大会

9月25日(火)に国立競技場で練馬区全中学校から代表選手が集まって陸上競技大会が開催されます。本校からは男子26名・女子23名の選手と補助係生徒11名の参加を予定しています。昨年度は総合8位〔男子7位、女子9位〕でしたが、今年度もベストを尽くした活躍を期待しています。

### ☆体育祭

今年度の体育祭は10月6日(土)に実施します。毎年、大勢の保護者や地域の方が観に来られ、生徒たちの活躍を楽しみとされている行事です。今年のスローガンは“6色の奮闘記～史上最高の体育祭～”です。実行委員や応援団を中心にして、生徒達の意気が盛り上がってきています。

### ☆学校公開

10月13日(土)8時50分より11時40分までの3校時の授業を公開します。放課後は午後4時まで部活動見学の時間を設けています。限られた部の活動ですが、学校生活の様子などをご覧いただければと思います。

### 教職員のお休みのお知らせ

第2学年副担任で英語科担当の目黒真由香教諭が体調不良のため、自宅療養に入っています。その間2年E組の副担任は幡野謙二主幹教諭、2年F組の副担任は大森章弘主任教諭が担当します。また、英語の授業についてはALT(21日まではアンドリュー先生、24日からはマイケル先生)により進めています。代わりに教員が配置される予定です。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。